



Álvarez Cascos junto con Juan José Lucas, ayer, en el Aula Magna Tirso de Molina. MARIANO CASTEJÓN

Álvarez Cascos habla de su gestión ministerial por Soria repasando el BOE

El ex responsable de Fomento dice que el Gobierno socialista ha marginado a la provincia soriana

SORIA. Suena el pegadizo himno del Partido Popular (PP). El ex ministro de Fomento Francisco Álvarez Cascos accede a la tribuna del Aula Magna Tirso de Molina flanqueado por una lluvia de aplausos de simpatizantes, afiliados y cargos electos del PP en la provincia soriana. Retirado de la política activa, Álvarez Cascos vino ayer a Soria "como conferenciante" para proponer un tema de análisis: "Soria, infraestructuras y desarrollo", una retrospectiva de su mandato como responsable de Fomento durante los dos mandatos en el Ejecutivo de José María Aznar (1996-2004) y que comparó con la situación de "marginación" y "de retraso de las infraestructuras" que, a su juicio, ha padecido Soria durante la presente legislatura socia-

lista. El ex ministro de Fomento vino con el Boletín Oficial del Estado (BOE) bajo el brazo y quiso demostrar ante los presentes el plan que ideó para la "modernización y vertebración de España" a través de la Alta Velocidad y "la incorporación de Soria a la red de autopistas y autovías españolas". El senador (ex ministro y ex presidente de la Junta de Castilla y León) Juan José Lucas señaló que "hoy [por ayer] es día importante por la aportación de ideas de Álvarez Cascos y por haber hablado con documentos oficiales. Nos sentimos orgullosos", apuntó. Con el BOE bajo el brazo, el ex ministro de Fomento señaló que en el año 2000, año en el que se puso en marcha el Plan de Infraestructuras y Transportes, "teníamos dinero (para acometer las infraestructuras sorianas), pero no teníamos expedientes". Se refería el ministro a la autovía Medinaceli-Soria, una infraestructura de alrededor de 80 kilómetros, y a la autovía del Duero (N-122).

El ministro destacó que, no obstante, la Medinaceli-Soria se puso en marcha en un "plazo

muy rápido de tiempo". Más teniendo en cuenta que cuatro años, como media, tienen que invertirse en el estudio informativo, otros dos en la redacción del proyecto; uno más en la licitación de obra y expropiación de los terrenos y entre dos y cuatro años en la ejecución de los trabajos. "Quiero asegurar que de haber seguido al ritmo que nos fundimos, hoy, por lo menos, habría ya 20 kilómetros de obras hechas en la A-11 (autovía del Duero) y la Medinaceli-Soria estaría en servicio", apuntó Álvarez Cascos. Eso sí, ejemplos de mayor rapidez en la gestión y la gestión de infraestructuras también los hay. El ex ministro de Fomento habló de la autovía entre León y Benavente (Zamora), una infraestructura viaria de alrededor de 70 kilómetros para la que no habían proyectos previos, pero que consiguió inaugurarse en diciembre de 2003.

El túnel de Piqueras también centró el repaso del ex ministro. En diciembre de 2002 él mismo se encargó de poner la primera piedra. Las obras tenían un plazo de ejecución de 33 meses. Pero, a día de hoy, tras tener que

realizarse distintas modificaciones en el proyecto, aún no está operativo. "Durante mi mandato también tuvimos que superar dificultades técnicas en el túnel de Monfort, con las mismas exigencias de seguridad. Piqueras ni es más largo ni es más complicado. Lo que no hay es voluntad política de hacerlo. Y eso es un atentado contra los sorianos", declaró Álvarez Cascos.

La lanzadera

Pero, otro tema que especialmente le preocupa es la conexión de Soria con la Alta Velocidad. La lanzadera con Calatayud que proyectó su Ministerio para conectar la capital soriana con la línea del AVE Madrid-Zaragoza-Barcelona ha sido rebajada a una red férrea denominada de "altas prestaciones, un eufemismo de fabricación propia sin contenido". En el acto de Álvarez Cascos también intervinieron el presidente del PP de Soria, Javier Marqués; el candidato al congreso, Jesús Posada; y el secretario general del PP en Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco.

SONIA ALMOGUERA

Asothur suscribe un acuerdo con la Hotusa Hotels

SORIA. La Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (Asothur) ha firmado un acuerdo con Hotusa Hotels-Central de Compras y Reservas con la finalidad de ofrecer a todos los asociados de la agrupación soriana la posibilidad de adquirir bienes y servicios a precios muy competitivos, lo que supondrá una reducción de costes económicos y una mejora de la competitividad de las empresas agrupadas.

Este acuerdo pondrá al servicio del profesional soriano de la hostelería una amplia gama de productos de las más prestigiosas firmas del mercado en alimentación, bebidas y licores, productos químicos, mobiliario, equipamiento, complementos o servicios. Con la firma de este acuerdo de colaboración la agrupación soriana da un paso más en la puesta en marcha de la central de compras y servicios que en próximas fechas estará integrada en la página web de Asothur. Los asociados podrán acceder a esta central, ubicada en zona restringida de uso exclusivo para socios, mediante una clave y una contraseña que les permitirá consultar y realizar pedidos 'on line'.

No obstante la Central de Compras ofrecerá también a los asociados la posibilidad de solicitar pedidos a los proveedores habituales a través del sistema de comunicación telefónico.

Hotusa Hotels es una de las mayores centrales de compras de ámbito europeo. Cuenta con 1.300 hoteles asociados a nivel nacional, 5.000 delegaciones, 12.000 distribuidores y más de 10.000 productos de consumo que podrán ser demandados por los interesados.

La central de compras forma parte del Proyecto elaborado e impulsado por el Comité Ejecutivo de Asothur y desarrollado por la entidad, que comprende también la creación de una central de reservas, todo ello con el objetivo de reducir los costes en la adquisición de bienes y servicios para las empresas asociadas así como elevar el número de reservas de hostelería, incrementando de este modo, la ocupación turística en la provincia soriana.

HERALDO

A TODOS LOS SORIANOS SIN COMPLEJOS

Personas como usted que se preocupa por el futuro de Soria y del resto de España.

Personas como tú que quieres ayudar a contribuir a regenerar la política.

Gente valiente. Sin miedo.

Buscamos personas comprometidas: voluntarias y voluntarios que crean en el proyecto de UPyD - Unión Progreso y Democracia, y quieran ayudar a hacerlo realidad.

Los simpatizantes sorianos de UPyD - Unión Progreso y Democracia, invitamos a todos los sorianos a que se informen sobre nuestros ideales y objetivos.

Para ello, pueden visitar nuestra Web: www.upyd.es o pasar por nuestra sede en la calle Tejera nº 20. También, a partir del 22 (día del inicio de la Campaña Electoral) puedes visitar nuestro Local en Collado, 13

Si quieres colaborar como voluntario, nos puedes contactar en: cep.soria@upyd.es o tesoca@hotmail.com. También llamando al teléfono 975231249 o 607693661. Preguntar por Teresa.

- UPyD - Unión Progreso y Democracia es una nueva formación política que se presenta a las elecciones generales del 9 de marzo:
- 1 Para que la abstención o el voto en blanco no sean tu opción electoral.
- 2 Para conseguir que todos los españoles tengan iguales derechos y obligaciones sea cual sea la región donde vivan o residan.
- 3 Para que los nacionalistas dejen de condicionar el presente y el futuro de España.
- 4 Para reforzar la separación de poderes y que jueces y fiscales no actúen como delegados de los partidos políticos.
- 5 Para conseguir un sistema electoral más representativo, unas instituciones más transparentes, y unos partidos más respetuosos con la democracia.
- 6 Para no tener que elegir siempre entre una izquierda y una derecha sectaristas y anticuadas, incapaces de entenderse para defender los intereses de todos.
- 7 Para que se pueda hablar en libertad nuestro idioma común, el castellano, en cualquier ayuntamiento, escuela o comercio de España.
- 8 Para que el Estado recupere las competencias sobre educación.
- 9 Para que en Soria se puedan conseguir más subvenciones asociadas a la Ley de Incentivos Regionales, y exenciones fiscales que ayuden a superar la difícil situación en la que se encuentra nuestra Provincia.



¡TÚ PUEDES AYUDAR A CONSEGUIR LO MEJOR PARA SORIA!

de inversión # **Hacienda** POR DEBAJO DEL 20 POR CIENTO, A 17 DE DICIEMBRE

EJECUCIÓN DE INVERSIONES MÁS CUANTIOSAS EN PRESUPUESTOS MUNICIPALES DE 2007

(En euros)

OBRA	INVERSIÓN PREVISTA	INVERSIÓN EJECUTADA
Área de Rehabilitación del casco histórico	2.032.210	15.835
Acondicionamiento mercado de abastos	2.000.000	0
Pavimentación paseo del Espolón	1.300.000	0
Reformas en polideportivo San Andrés	1.000.000	0
Adquisición de suelo	1.100.000	0
Balneario urbano	700.000	0
Centro de ocio infantil	500.000	0
Ampliación del Palacio de la Audiencia	500.000	0
Proyecto Hichayn	300.000	0
Ampliación Casa Consistorial	560.000	503.830
Rehabilitación Ruinas San Nicolás	400.000	0
Mejora EDAR	214.000	199.544
Material extinción incendios	556.000	556.000
Plan Avanza	470.000	0
Acondicionamiento local cuadrilla	125.000	0
Acondic. Antiguo lavadero lanas	200.000	0

Fuente: Estado de ejecución del Presupuesto de Gastos, a 17 de diciembre de 2007. Ayuntamiento de Soria

CAPÍTULO INVERSIONES

Presupuesto inicial
16.557.000

Modificaciones
12.112.826

Total
28.669.826

Crédito disponible
11.503.766

Autorización
11.591.036

Disposición
11.412.486

Obligación
5.455.352

Pago
5.173.601

Si se repasan los grandes proyectos incluidos entre las inversiones de 2007 (gráfico adjunto), la mayoría de ellos han cubierto el año sin movimiento contable.

DE ARRASTRO

Proyectos como el parking del Espolón, el mercado de Abastos o la reforma del polideportivo de San Andrés se arrastran desde principios de la pasada legislatura, sin que se materialicen en ejecuciones.

En el año 2001, según fuentes municipales, se ejecutaron algo más de tres millones de euros en el capítulo de inversiones; en el 2002, otros tres millones. En el 2005, la ejecución subió hasta los seis millones de euros, y en el 2005, a casi ocho.

En cualquier caso, cifras muy alejadas de los compromisos de inversión.

socialista, en un semestre de gestión del Ayuntamiento, presenta un balance más pobre.

de niños

Abierto el plazo para la guardería infantil

HASTA EL 21 DE febrero se podrán presentar solicitudes para cubrir una de las 41 plazas previstas en la guardería municipal de Santa Bárbara, que tiene prevista su apertura para el próximo 1 de abril.

La ejecución presupuestaria, lejos de los compromisos

[Juan Carlos HERVÁS]
[Fotos: Ana ISLA]
www.elmirondesoria.es

La ejecución presupuestaria de 2007 en el capítulo de inversiones está por debajo del 20 por ciento, según reflejan los datos contenidos en el informe de intervención del presupuesto de gastos a fecha 17 de diciembre. De más de 28,5 millones de euros contemplados de inversión, se han ejecutado cerca de cinco millones y medio.

En concreto, según este documento económico, la ejecución de las inversiones se cifra a pocos días de terminar el año en un 19 por ciento, un porcentaje que se sitúa por debajo del obtenido por la corporación en las dos anteriores legislaturas.

El equipo de gobierno

Sabia Ud...

Central de compras

LA ASOCIACIÓN Soriana de Hostelería y Turismo ha firmado un acuerdo con Hotusa Hotels que facilitará a sus asociados adquirir bienes y servicios a precios más competitivos.

vaya semanita



Mikel Buesa plantea incentivos fiscales para facilitar el desarrollo de Soria

MIKEL BUESA, número dos al Congreso de los Diputados en la candidatura de Unión, Progreso y Democracia por Madrid, ha explicado en Soria que su partido ha introducido en su programa electoral un tratamiento específico para las regiones y provincias con menor de nivel de renta, a través de una reforma a la Ley de

Incentivos Regionales de 1985. En primer lugar, en su opinión, habría que ampliar los recursos destinados a incentivar las iniciativas empresariales, en especial las más innovadoras. Y después, complementarlas con incentivos fiscales, en concreto con un tratamiento preferencial en el impuesto de sociedades.

Guinda compartido; guindilla para el alcalde de la ciudad

LOS PERIODISTAS asociados reconocieron la colaboración con su tarea con un trofeo guinda compartido por Germán Andrés, Efrén Martínez y Juan Manuel Ruiz Liso; el guindilla, para el que pone obstáculos, fue para el alcalde de la ciudad.



Más luz para la barriada y pasos elevados

LAS OBRAS de iluminación, con soterramiento incluido, de la calle Dos de Mayo en la barriada de Yagüe, han comenzado estos días con un presupuesto de más de 96.000 euros. Era una de las demandas de la Asociación de Vecinos de La Barriada. Además han comenzado otra de las obras más anunciadas

en los últimos meses: los pasos sobre elevados que el Ayuntamiento de Soria construirá en diversas calles de la ciudad para facilitar el tránsito peatonal. La primera actuación se realiza en la calle Nicolás Rabal, enfrente de la Biblioteca Pública. Hay otros cuatro pasos sobre elevados previstos por la corporación capitalina.

»AGUA Finalización del contrato del servicio municipal
La concesión a Acciona termina en septiembre

El servicio de agua potable, saneamiento y depuración de aguas residuales puede cambiar de manos. De momento, el Ayuntamiento de Soria ha aprobado en pleno avisar a la empresa concesionaria, Acciona, de que el 8 de septiembre finaliza el contrato. Con este aviso, se evita una prórroga automática del contrato actual.

La concesión del servicio de agua potable fue adjudicada a principios de la década de los 90 por el Gobierno municipal presidido por Virgilio Velasco.

Ahora se abre un periodo de reflexión donde los grupos políticos tendrán que decidir si vuelve a concesionar el servicio o es asumido directamente por el Ayuntamiento.

El Equipo socialista de Gobierno se ha mostrado abierto a todas las posibilidades, desde crear una empresa municipal de aguas o sacar a concurso una nueva adjudicación. El Partido Popular se decanta por una nueva concesión administrativa, mientras IDES espera el estudio de costes para decidirse.

la petición

Centros Abiertos, en agosto

EL PSOE ha reclamado en las Cortes regionales que se prolongue el programa Centros Abiertos al mes de agosto. El PP ha rechazado la petición por entender que crearía cansancio y estrés en los niños y falta de diálogo con los padres.



BANCA LOCAL... CON VISIÓN GLOBAL. Caja Rural de Soria, que ha cerrado el ejercicio 2007 con una cuota de mercado del 25,65 por ciento en inversión crediticia y un 25,45 en recursos, quiere seguir creciendo en 2008 con la filosofía, expuesta por su presidente Carlos Martínez, de banca local "pero con visión global". Para ello, ha fijado sus apuestas estratégicas en el sector industrial de la provincia, las energías renovables y las iniciativas empresariales, como el Cylog de Almenar de Soria.

muebles **Bosque**
AMUEBLE SU PISO POR:
2.990€ - 98€/MES
Pol. Ind. Las Casas C/ K. Parcela 316 - 975 22 08 85

ATENEA
MARQUETERIA
Cuadros
Marcos
Espejos
Regalos
Bellas Artes
C/ Numancia, 24 - Tel 975 23 13 00

14 de febrero
SanValentin
Hay tantas formas de decir "Te quiero..."
Ninguna es tan inolvidable como una Joya.
Colgante Oro **59 €**
MONREAL TIENDAS ORO

SAGA ELECTRICIDAD
INSTALACIONES INDUSTRIALES
INSTALACIONES ELÉCTRICAS Y MULTISERVICIOS
ENERGÍAS RENOVABLES Y MEDIOAMBIENTE

SAGA ASCENSORES
INSTALACIÓN Y MANTENIMIENTO DE CALEFACCIÓN
INGENIERÍA E INSTALACIÓN DE TELECOMUNICACIONES
INSTALACIONES Y MANTENIMIENTO DE SISTEMAS DE ELEVACIÓN

SAGA CALEFACCIONES
Pol. Ind. Las Casas C/D- Parcela 15.
975 22 33 55 SERVICIO 24h.